

一般質問

伊藤正信議員



航空宇宙特区について、市はどんな戦略で臨むのか

問

企業立地について聞く。

(1) 雇用促進を大きな柱にしてほしいがどうか。

(2) アジアNo.1航空宇宙産業形成特区【】についてどんな戦略を持つていいか。

区内に含めて利用してほしいと、県に要望していきたい。

白鳥の防災広場はどうなったのか

問

白鳥学区の防災広場は、

議会で(土地購入)予算が承認されて、2年が経過した。

一体どうなったのか〔二〕

関連記事16面)。

鍋田周辺の利用を要望したい

答 市長

(1) (独自の)雇用条件を有する企業の立場も承知しており、具体的な職種まで(市として)踏み込んだ方がいいかと思つていい。

(2) 鍋田、末広地区も、特

栄南、十四山の次に計画したい

答 市長

(1) 土地取得を交渉したがまとまらず、震災前に取得できなかつたことを、素直に反省し、謝る。

市内の各地域に高さのあ

農地の賃借料が安過ぎないか

白鳥学区は避難場所がないことは承知しており、十四山の次に考慮しながら計画を組んでいくので、理解してほしい。

(根拠とした)22年産はほぼ2等米以下だったが、23年産は1等米がほとんどだつたので、(次回は)料金改正すると聞いている。

次回は料金改正の予定である

答 開発部長

地区	賃借料
白鳥地区	9,000円
十四山地区 市江地区	6,000円

【市ホームページより】

農地の賃借料水準

(田・10ha当たり)は、鍋田地区9千円、それ以外が6千円である。

鶴浦地区では、固定資産税と賦課金を出すと、マイナスである。

肥料が値上がりする中で、賃借料が下がる現状を疑問に思うが、農業行政のあり方について聞く。

農地の賃借料情報

問

(田・10ha当たり)は、鍋田地区9千円、それ以外が6千円である。